

## A toutes les paroissiennes et à tous les paroissiens

*Alors que vient de s'achever l'année 2019 et au moment où débute la nouvelle année, nous avons souhaité remercier bien vivement toutes celles et tous ceux qui ont contribué à faire vivre nos paroisses et à porter la parole du Christ :*



Les membres de l'Equipe d'Animation Pastorale qui aident les prêtres à assurer la mission de l'Eglise dans nos paroisses ainsi que les personnes-relais dans les 24 communes de notre Communauté paroissiale.

Toutes les personnes qui participent à l'animation liturgique de nos cérémonies et en particulier :

- la chorale, les musiciens et les organistes qui ont joué sur notre instrument : M. F. Neuville (titulaire), G. Vergé-Borderolle, Sébastien Camel,
- Les servants d'autel et les servantes d'assemblée,
- Les scouts et guides qui témoignent, par leur présence fréquente, que notre église leur est accueillante,
- Sans oublier celles qui en fin de messe, nous donnent la possibilité de nous retrouver autour d'un verre.

Notre secrétaire Françoise et notre sacristine Jocelyne, toujours disponibles, les membres du conseil économique paroissial et ceux du Foyer St-Martin.

Les « chiffonnettes » qui par leur dévouement nous permettent d'avoir des églises propres, décorées et accueillantes.

Les catéchistes qui s'investissent dans chacun de nos secteurs, pour faire découvrir Dieu aux enfants.

Anne qui anime le groupes des ados et des jeunes et les aide à fortifier leur foi.

La direction des écoles et collège Saint-Martin qui porte dans notre communauté le projet de l'enseignement catholique.

Les différentes équipes qui contribuent à la vie de notre Communauté paroissiale :

- les équipes de préparation aux baptêmes et aux mariages,
- Les Equipes du Rosaire, mouvement missionnaire au cœur de notre territoire,
- le Mouvement Chrétien des Retraités, présent dans les Enclaves,
- les Equipes Notre Dame qui nous invitent à vivre la foi en couple,
- le Service Evangélique des Malades et toutes celles et ceux qui visitent les personnes isolées ou malades,
- le Secours Catholique,
- l'équipe de la Bibliothèque paroissiale.

Merci à toutes les personnes qui par leur travail ou leur aide financière ont permis la mise en place d'un nouveau maître-autel.

Merci aussi aux Municipalités pour les travaux effectués dans les églises. Merci en particulier à celle de Vic pour les travaux de l'autel, de l'orgue et au presbytère. Merci aux employés communaux qui y interviennent.

Merci enfin au concepteur bénévole du nouveau site internet paroissial et à l'association Orgue et Culture présidée par Nicole Caujolle qui a sensibilisé l'opinion sur la nécessité de sauvegarder notre bel orgue.

Nous osons espérer que toutes ces équipes pourront s'étoffer de nouveaux bénévoles en 2020, ce qui contribuera à rendre encore plus vivante notre communauté paroissiale

**A tous et à toutes, Bonne Année 2020**

*Père Raphaël de Lassus  
Père Christian Lagarde  
Père Silvio Torregrossa  
Robert Chauveau, diacre*



**Plus d'informations sur notre site : [www.paroisses-vic-bigorre.com](http://www.paroisses-vic-bigorre.com)**